

Monsieur le Directeur académique des Services d'une Éducation encore nationale,
Mesdames et Messieurs,
Chers camarades,

Je vous propose, pour SUD éducation, en guise de déclaration liminaire à ce CTSD Second degré, un petit jeu : je vais vous demander de reconnaître quels personnages se cachent derrière ces citations brouillées ?

Si vous êtes prêts, on y va :

« Gnagnagnagna gnagnagna gnagnagna quoi qu'il en coûte
Gnagna Gnagnagnagna gnagnagna gnagnagna La santé n'a pas de prix
Gnagna Gnagnagnagna gnagnagna gnagnagna En même temps gnagnagna
gnagnagna
Gnagna Gnagnagnagna gnagnagna gnagnagna sortirons avec un système de
santé encore plus fort »

Là, je vois bien que vous avez une petite idée... c'est... c'est... Non, ce n'est pas un humoriste.

Bon, un autre, alors :

« Gnagnagnagna gnagnagna gnagnagna on se contamine moins en milieu scolaire gnagnagna gnagnagna
Gnagnagnagna gnagnagna gnagnagna vous êtes vacciné gnagnagna ne risquez pas de contaminer gnagnagna
Gnagnagnagna gnagnagna gnagnagna Toutes les enquêtes gnagnagna une profession moins contaminée que les autres »

Non ? Non, il n'est pas dans le domaine de la santé. On a pourtant l'impression qu'il s'y connaît, non ? Alors, toujours le même :

« Gnagnagnagna gnagnagna gnagnagna les enseignants, Je les aime, gnagnagna incongru de le dire si directement
Gnagnagna islamo-gauchiste, gangnagna wokisme, gnagnagna iel, iel, iel !
Gnagnagnagna gnagnagna école de la confiance

Gnagnagna gnagnagna achats d'écrans plats plus importants au mois de septembre

Gnagnagna Il n'y aura pas de loi Blanquer, j'en serai fier »

Combien de *gnagnagna* avons-nous dû avaler, supporter, dénoncer, déconstruire même durant ces années, et plus encore depuis la crise sanitaire ?

Et nous tenons toujours, face à celles et ceux qui s'acharnent à casser le service public, notamment de l'éducation, notamment de la santé.

Dans ce monde d'après, dans l'éducation, on ne change rien aux bonnes vieilles méthodes : on gratte, on ratiboise, on rogne, on creuse même dans l'os, quand il ne reste plus que ça. Et certains de s'extasier, pourtant : quelle belle machine que celle qui vous broie !

Les mesures dans notre académie, déclinées ici départementalement, ne vont pas dans un autre sens.

A force d'être abreuvés de mensonges, de bêtises, de communication incessante sur des plateaux, des radios, des foires aux bestiaux, nous nous permettons de terminer sur notre citation brouillée :

Gnagnagna gnagnagna mépris sans vergogne

Gnagnagna à force d'être pris pour gnagnagna

Gnagnagna gnagnagna gnagnagna un bon coup de pied au gnagnagna

Gnagnagna démission !

Merci de votre attention.